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БЛАГОТВОРИТЕЛЬНЫЙ 
ЗАБЕГ ЮРИСТОВ 
LEGAL RUN 2024
12 июня на Университетской набережной ДВФУ прошел 
11-й Международный Благотворительный Забег Юристов 
Legal Run 2024. Организатором мероприятия выступила 
юридическая компания Contra в лице управляющего пар-
тнера Кирилла Возисова. Нам удалось обсудить c Кирил-
лом особенности проекта и в чëм его важность. 

Площадка ДВФУ была выбрана неслучайно, мы тут бегаем 
уже третий год. Нужно было совместить отличную погоду, 
взаимосвязь с Владивостоком, у нас же есть участники из 
других городов, и конечно это связь с молодежью, потому 
что забег посвящен фонду «Подари жизнь детям», поэтому 
в числе участников кроме юристов также есть студенты, 
дети, подростки. По количеству участников в этом году мы 
идем на рекорд. Мы всегда бегали небольшой компанией 
20–30 человек. В этом году было принято решение мас-
штабировать данный проект, и была поставлена задача 
начинать  от 50 участников, потом цифра выросла до 100. 
На нашем сайте Legal Run зарегистрировались 150 чело-
век. Что касается партнеров, то на самом деле спонсоров 
не было никогда, кроме этого года, соответственно, когда 
приняли решение масштабировать, позвали одних коллег, 
подключились другие. Появилась реклама, подтянулись 
спонсоры – «Славда», энергетические напитки и другие. 
На следующий год будет ещё больше людей, больше 
спонсоров. По сладостям для детей договаривались с 
поставщиком корейских сладостей. 

Марафон проводится не только во Владивостоке, но и в 
других городах России, мировых столицах. Есть чувство 
единения и общности с остальными. В этом году бегут на 
Кипре, в Турции, Дубае. Наш коллега бежит в Калинингра-
де, поэтому мы начинаем тут, а заканчиваем в Калинин-
граде, тем самым охватываем все часовые пояса. Делаем 
это мероприятие по кайфу и для души, поэтому с особыми 
трудностями не сталкивались. Отдельных организаторов 
у нас нет, всё делают те же юристы, партнеры. Отличная 
погода сегодня, именно такая пасмурная, с легкой моро-
сью. Никто из бегунов не даст соврать, что в такую погоду 
бежать очень комфортно. Сегодня, помимо нас, Legal Run 
проходит ещё в Воронеже и Самаре, там температура 
выше. А нам даже влажность не мешает, потому что не-
много прохладно. А вот если бы температура была +30, то 
было бы другое дело.. 

Для нашей компании это уже пятый марафон, с 2019 года. 
Но все в нашей компании любят бег, постоянно занима-
ются футболом, другими видами активностей, ведем здо-
ровый образ жизни. Тут кайф ещё в том, что это общение, 
которое объединяет, новые люди. Можно сказать, что бег 
в ДНК нашей компании. 

Одна из задач — собрать деньги. Москва собрала милли-
он, мы планируем около 100 тысяч. С начала этого забега 
одной девочке из Владивостока уже помогли, вся история 
проходит адресно. Мы все юристы и даже не ожидали, что 
так много будет участников, не связанных с юриспруден-
цией.  И на следующий год уже есть в планах собраться 
после Нового года с оргкомитетом и начать готовить 
мероприятие сильно заранее, привлекая спонсоров и 
партнеров. Главное получить удовольствие и не получить 
травм.
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